

Auszug aus der *Frankenpost* vom 27. 6. 57.

— Buntaufnahmen aus Falkenlagern gezeigt. Die Falkengruppe Hof-Neuhof hatte zu einem Lichtbildervortrag ins Genossenschaftsheim eingeladen. Gruppenleiter Herbert Narr zeigte gute Buntaufnahmen, die einen Einblick in die vielseitige Arbeit der Falken gewährte. Insbesondere gefielen die Bilder von der internationalen Falkenrepublik in Dobriak am Millstädter See, sowie die Aufnahmen vom Kinderlager in Füssen im Allgäu.

Auszug aus der *O.V.Z.* vom 29. 6. 57

„Falken“ zeigten Lichtbilder

HOF. - Dieser Tage hatte die Falkengruppe Neuhof zu einem Lichtbildervortrag ins „Genossenschaftsheim“ eingeladen. Gezeigt wurden Aufnahmen von der 1947er Falkenrepublik „Vorwärts“ am Nagelsberg, vom Kinderlager 1950 in Füssen, von der Internationalen Falkenrepublik in Dobriak (Österreich) und vom Lager Hohenschwangu 1956. Weitere Bilder vermittelten einen Überblick über die Arbeit der Falken-Organisation, die unter der Devise „Mit uns zieht die neue Zeit“ steht.